An die Klasse 8 c des Nellenburg-Gymnasiums

78333 Stockach



14. April 2010

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klasse 8 c,

Vielen Dank für Eure Schreiben bezüglich des Wunsches nach einer einwöchigen Sprachreise nach England.

Gerne genehmige ich Euch diese!

Überzeugt hat mich insbesondere die Argumentation von Selina Branz. In ausführlicher Art und Weise werden hier Gesichtspunkte aufgelistet und konkret veranschaulicht. Die klare Gliederung des Gedankenganges macht es dem Leser leicht, diesen nachzuvollziehen.

Insofern herzlichen Glückwunsch zu dieser gelungenen Argumentation. Aber auch die anderen drei an mich gerichteten Schüler-Stellungnahmen zu diesem Thema fielen überzeugend aus.

Euch allen viel Freude und tolle Erlebnisse in England am Ende dieses Schuljahres.

Herzliche Grüße,

Euer Michael Vollmer

Schulleiter